
綾瀬春日
ロータリークラブ
綾瀬春日
ロータリークラブ

Rotary Opens OpportunitiesRotary Opens Opportunities

国際ロータリー第2780地区

事務所／〒252-1137 綾瀬市寺尾台1-1-2  笠間第１ビル３Ｆ
TEL 0467(70)6100　FAX 0467(70)8311　E-mail：kasugarc＠hyper.ocn.ne.jp
例会場／笠間第１ビル３Ｆ　TEL 0467(70)6100
例会日／第１,３,５水曜日（12：30 ～ 13：30）　第２,４水曜日（18：30 ～ 19：30）

会  長 鈴 木　  敦
幹  事 笹 島　  誠
会報担当 加 藤 良 隆

会長の時間&卓話	 会 長   鈴 木 　 敦
皆さんこんばんは。
先月から今日にかけて例会場でなかなか皆さんに会う
機会がなくて、久しぶりのような気がします。本日の卓話
は塚原さんにロータリー研修で話していただきます。宜し
くお願いします。凄くやる気で、朝『任せておいてくれ』
と電話がありましたので楽しみにしております。
さっき細谷さんには気づいてもらえたのですが、私足を
引き摺っており身体障碍者のようになっています。先週の
木曜日に半月板の除去手術を受けて３泊４日で入院してき
ました。半月板というのは、大腿骨と脛骨の間、膝の皿
の裏にある関節の継ぎ目の軟骨のことです。サッカー選
手はよくその部分を負傷します。３年前に右足で今回左足
を手術しました。今、左足の膝周辺は象の様に腫れてい
ます。皆さん骨の間に溜まった水って抜いたことあります
か。直径３センチ位で長さ15センチ位の注射器で骨の間
に針を刺すんですよ！それでチューっとやって抜き終わっ
たなと思うと一回引いて違う所にまた刺すんです。これが
痛いんですが、それよりもなんというかヤな気分なんで
す、イヤなんです。事前に抜いた時は、オロナミンＣが約
60cc抜けました。手術後の退院時には赤ワインが80cc
抜けました。痛いといっても抜いた後は歩くのも楽になり
ます。そのようなことで、現在体を動かすことができず、

大変ストレスを感じているところです。
ところで今日11月11日は峯尾会員の日です。
ニュースなど凄く取り上げられていますが、中国で独身
の日と言われています。アリババに関するニュースをよく目
にしますが、セール開始30分で昨年は４兆円、30分間
でです、それが今年は事前分も含めて６兆円売れたそう
です。その規模は、日本において2019年アマゾンの年
間売上金額が１兆6700億円だそうです。30分間で日本
のアマゾンが年間販売額4年分近い金額が売れてしまっ
ているのです。このイベントが中国だけかと思っていたら、
韓国やシンガポールなどでも同じようなイベントとして広
まりつつあります。
元々中国では11月11日を独身の日ではなくて『光棍節』
と言っていました。どのような意味かというと、『棍』はツ
ルツルの棒という意味、『光』が何もない、枝葉がないと
いう意味で、それらから独身に繋がってきました。諸説あ
るようですが、1993年に南京大学の寂しい独り身の男性
たちが集まった時に、『俺達寂しいよな、こんな男同士で、
彼女もいないし、将来結婚もできるかわからない、せめ
て自分自身になんかプレゼントをしてやろう』という事か
らこのイベントは始まったそうです。
それが中国の一つの問題と繋がっています。一人っ子
政策です。2014年で女性100人に対し男性は115人、と
いう割合で男性が多い人口構成になっています。それは
農村では男手が必要、また跡取りで男が必要というのが
あり、一人っ子政策で男が増えていく構造になり、その果
てには独身の日が成立しました。
それが今はもうネット通販の日と言われているような状
況に中国ではなっているそうです。日本では広まっていま
せんが、わが国民は何かと商売事、イベント事には目敏
いので、今年から一部の通販では行っています。クリスマ
スも私が幼少の頃はケーキが食べられる日であり、バレン
タインも小学校の頃に何でチョコレートくれるんだろうと
思っていましたが、今では年間の一大イベントとなり、ま
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司 会	 細谷  浩之   会 員

	 奥本 敏 彦   会 員

点 鐘	 会 長   鈴 木 　 敦

合 唱
国　歌 「君が代」

ロータリーソング 「四つのテスト」

ソングリーダー	 片 岡 　 明   会 員
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■親睦活動委員会	 峯 尾  勝彦   会 員

■スマイル委員会	 笠 間 　 昇   会 員

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんばんは。今日の卓話はロー
タリー研修で塚原さんの話ですね。どこ迄脱線してくれ
るか、楽しみにしています。

笠間  博幸 さん 塚原さん、本日のロータリー研修よ
ろしくお願い致します。

上條  隆司 さん 久し振りの出席です。９日、善光
寺まで行って来ました。日帰りのつもりでしたが、紅葉
がきれいでGo	Toを使い１泊して来ました。

塚 原 吉雄 さん 寒くなりましたね。風邪ひかないよ
うに注意しましょう。クラブ研修して皆さんでクラブ会長
に協力しましょう!!

片 岡 　 明 さん	 塚原さんの卓話楽しみです。しっか
り聞きますよ。

鈴木 光 雄 さん 涼しく、寒くなりました。

奥本 敏 彦 さん	 だいぶ寒くなって来ました。みなさ
んお体を大事にして下さい。

澁谷 敏 夫 さん 塚原さん本日の卓話、宜しくお願
い致します。楽しみにしています。

武 田 　 敬 さん	 塚原さんロータリー研修よろしくお
願いします。

細谷  浩之 さん	 本日のロータリー研修、塚原さんよ
ろしくお願いします。

笠間 治一郎 さん	 塚原さん、本日のロータリー研修の
卓話、よろしくお願いいたします。

笠間 正二郎 さん	 塚原さん本日の卓話、宜しくお願い
します。

中村 真一郎 さん	 寒さが厳しくなってきました。ご自
愛下さい。

峯 尾  勝彦 さん	 塚原さん卓話がんばってください！

笠 間 　 昇 さん	 自粛はあきらめました。少しだけ気
を付けて、通常運転に切り換えます。宿便を出すサプリ
を飲んだら下痢になりました。ウォシュレット万歳

今回スマイル ￥15,000
累　計 ￥179,000

■卓話（内容別掲載）
ロータリー研修	    塚 原 吉雄   会 員

🙌

してやハロウィンなんて何で仮装して街を練り歩いている
のかいまだに疑問に思っていますが、そんな中でも消費
喚起が大きく起きていて経済も活性化しています。
これを契機にではないですが、中国のお祭り騒ぎが各
地に広まりつつあるのかなという日でした。
以上、会長の時間を終わります。

幹事報告	 代行幹事   笠間  博幸

◆	国際ロータリー第2780地区からのお知らせ
●	「2020～2021年度	11月の会長・幹事会のご案内」
が届いています。

●	「2021年国際ロータリー年次大会【北京大会】参加
旅行募集案内送付のご案内」が届いています。

●	ガバナー事務所より「2019-20年度	青少年交換	帰
国報告会」の映像が届いています。

https://youtu.be/gRe1sUhBwas

◆	一般社団法人ロータリーの友事務所より「新型コロ
ナウイルス感染症に関する友事務所対応の件（８報
継続）」が届いています。

◆	例会変更のお知らせ
●	寒川ロータリークラブ
11月16日（月）→	11日（水）「ロータリーの泉清掃活動」
	 10：00点鐘　場所：さむかわ中央公園
11月23日（月）→	休会（祝日）

●	大和中ロータリークラブ
11月 ５日（木）→	取止例会
11月14日（土）→	移動例会　中止
11月19日（木）→	夜間移動例会　場所：北京飯店
11月26日（木）→	通常例会に変更

※メイクは12時30分～14時で受け付けております。

●	海老名欅ロータリークラブ
11月25日（水）→	11月26日（木）夜間例会

19：00点鐘
場所：レンブラントホテル海老名

■出席委員会	 上條  隆司   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

10/14 1292 24 23 16 69.56％ 0 69.56％ 0 69.56％

10/28 1293 24 23 15 65.21％ 0 65.21％

11/11 1294 24 23 17 73.91％

事前M.U.	 遁 所 	 好男（地区セミナー）


